

# いさおだより

9月号

令和6年8月26日

和歌山市立有功小学校



## 「2学期も元気に楽しく!」

◇本日より2学期がスタートしました。

今年の夏休みは37日間ありました。子供たちにとってどんな夏休みになったでしょうか。

長いお休みでしたが、元気に楽しく過ごせていたならうれしいです。また、長い休みにしかできないことにチャレンジできていればいいなと思います。子供たちからいろいろな話を聞かせてもらうことを楽しみにしています。

◇昨年同様、今年も連日、猛暑が続いています。7月の日本の月平均気温は、観測史上最も高くなったそうです。和歌山県でも新宮市で39℃を超える気温が観測されました。「暑さ寒さも彼岸まで」とよく言われますが、8月最終週だけでなく9月もまだまだ暑い日が続くようです。新学期がスタートしても、いましばらくは熱中症への対策をしっかりとっていきたいと思います。ご家庭でもご協力をよろしくお願いします。



◇毎日暑いとはいえ、季節は少しずつ秋に向かってはいます。お盆を過ぎたあたりでツクツクボウシの鳴き声も聞こえだしました。夜明けが遅くなり日暮れもずいぶん早くなってきました。今年の「中秋の名月」は9月17日だそうです。忙しい毎日だと思いますが、この日はゆっくりと月を眺めてみるのもよいのではないのでしょうか。残暑厳しい折、保護者の皆様もどうぞご自愛ください。2学期も教職員全員で、いさおの子供たちを育てていきたいと思います。よろしくお願いします。

<学校長>



2学期から試験的に「学校だより」をデータ配信します。  
欠席連絡で利用いただいている「tetoru」に添付する形となります。よろしくお願いします。

有功小学校ではホームページを開設しています。行事等の活動の様子や、お知らせなども掲載しています。写真等は個人が特定できないように配慮しています。(右のQRコードから)





★健診や学年の行事の詳細については学年だより等でご確認ください。

日	曜日	行事等
8/26	月	始業式
8/27	火	～8/30(金) 給食後下校
8/28	水	～8/29(木) 校内作品展
6	金	子育て相談 委員会
9	月	授業参観
13	金	～14(土) 修学旅行
20	金	子育て相談
26	木	就学時健康診断

## 災害への備えを

◇この夏は「災害」への意識が非常に高まった夏だったように思います。  
◇まずは「異例の暑さ」です。2学期が始まってはまだしばらくは暑い日が続くと思われます。学校でも1学期に引き続き対策をとっていきますが、ご家庭でも体調管理の方をよろしく願います。お茶も多い目に持たせてあげてください。

◇次に台風です。このたよりを書いているのは8月22日です。今朝のニュースでは、発生した台風10号が27日ごろに近づき和歌山を南から北に縦断していく進路予想となっています。最近の台風は被害が大きくなる傾向があるように思います。警報発表時の対応については、4月当初にお配りしている



「風水害・地震発生時における登下校について」を再度ご確認ください。

◇そして地震です。

8月8日に発生した日向灘での地震発生から、「南海トラフ地震臨時情報(巨大地震注意)」が発表されました。幸いその後に南海トラフにかかわる地震は発生せず、8月15日に注意は終了となりました。しかし、地震の怖さはいつ起こるかわからないところにあります。また、最近では震度5や6という大きな地震もよく起こっています。

この(巨大地震注意)を受け、避難場所の確認や、防災用品の点検などを行ったご家庭も多いのではないかと思います。学校でも今一度地震発生時の避難について確認し、避難訓練も早めの実施したいと考えています。



◇自然災害をなくすことはできませんが、できる限りの備えを行い被害を最小限にとどめていきたいと考えています。